

Selbstgebackenes Brot schmeckt



Brotbackfest Der Interkulturelle Garten Aalen veranstaltete im Garten im Hirschbachtal am 21. Mai ein Brotbackfest für Mitglieder und Gäste. Den interkulturellen Garten bewirtschaften Familien aus den verschiedensten Ländern. Der eigene Steinofen im Garten wurde vorgeheizt, Gäste konnten ihren eigenen vorbereiteten Teig mitbringen und backen, was allen sehr gut geschmeckt hat. Das nächste Brotbackfest steigt am Sonntag, 30. Juli. Foto: opo

© Schwäbische Post 23.05.2017 21:42

